



ARMANDO BABANI/AFP VIA GETTY IMAGES

De façon dictatoriale, l'Allemagne supprime les 'négateurs' du coronavirus

- Josue Michels
- [04/05/2021](#)

Quelle que soit votre opinion sur l'efficacité des confinements, la manière dont l'Allemagne traite les voix dissidentes est très préoccupante.

« Notre ordre démocratique de base, ainsi que les institutions étatiques telles que les parlements et les organismes directeurs, ont fait face à de multiples attaques depuis le début des mesures visant à contenir la pandémie du COVID-19 », a annoncé le 28 avril l'Office fédéral de la protection de la Constitution. Pour cette raison, les services secrets nationaux allemands ont placé le mouvement *Querdenker*, ou « Penseurs latéraux », sous surveillance nationale pour leurs manifestations contre les mesures de prévention des coronavirus.

Selon les informations de *Spiegel Online*, le gouvernement allemand affirme que le mouvement des penseurs latéraux est responsable d'avoir causé une « délégitimation anti-démocratique et / ou mettant en danger la sécurité de l'État ».

À la mi-avril, le ministre allemand de l'Intérieur, Horst Seehofer, a déclaré que « la tendance parmi nous, également au sein du Bureau de la protection de la Constitution, est plutôt de déclarer cette scène, comme étant un objet d'observation ».

« La surveillance peut également impliquer des moyens de renseignement, tels que l'observation de réunions ou l'interception des e-mails », a écrit *Spiegel Online*. « Les comptes bancaires des négateurs du coronavirus et les flux financiers entre les partisans de la conspiration peuvent également être examinés. » L'observance nationale comprend d'autres groupes au-delà des penseurs latéraux—tous les négateurs ou partisans du complot.

Une telle surveillance a été utilisée sur des extrémistes d'extrême gauche et de droite, ainsi que sur des islamistes qui constituent une menace terroriste. Mais ce mouvement ne rentre pas tout à fait dans aucune des catégories précédemment établies. Le mouvement a reçu le soutien de toutes sortes d'horizons différents.

Parce que le mouvement *Querdenker* a été critiqué par des millions de citoyens qui soutiennent les confinements, nous ne devons pas nous attendre à trop de réactions négatives contre la surveillance du gouvernement. Pourtant, il s'agit d'une évolution alarmante, car il semble que quiconque « délégitime l'État » puisse être mis sous surveillance. Cela signifierait que les critiques du gouvernement de toutes sortes doivent être extrêmement prudents à l'avenir.

La réponse de l'Allemagne au coronavirus et à ses tendances dictatoriales doit être surveillée de près. Dans « [Le coronavirus et le Saint-Empire romain](#) », le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit : « L'un des effets les plus importants de la panique mondiale sur le COVID-19 a été presque ignoré. La réponse de l'Europe à la pandémie accélère l'accomplissement de l'une des prophéties les plus cruciales de votre Bible ! »

La Bible révèle que les dirigeants européens ne feront que devenir plus dictatoriaux. Apocalypse 17 prophétise que nous sommes sur le point de voir la montée de 10 rois ou dirigeants autoritaires. « Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent autorité comme rois pendant une heure avec la bête. Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête » (versets 12-13).

Ce que nous voyons actuellement en Allemagne prépare la voie à la formation de ces dictatures ! « La Bible dit que 10 rois se lèveront en Europe, dans ce temps de la fin, dirigés par un homme fort dominant. Ces rois formeront le Saint Empire Romain », a écrit M. Flurry dans cet article. « LA PANDÉMIE LIÉE AU CORONAVIRUS AIDE À LA MISE EN PLACE DE CES 10 ROIS! »

Continuez à surveiller l'Europe alors que ses démocraties se rapprochent de plus en plus de devenir des dictatures. Pour en savoir plus sur l'évolution de l'Europe, lisez l'article de M. Flurry intitulé « [Le coronavirus et le Saint-Empire romain](#) ».